

Loir-et-Cher - Saint-Gervais-la-Forêt – 17 avril 2013

Audition des élèves à l'Églantine



De jeunes élèves aux percussions se sont produits en public.

Mercredi 10 avril, à la salle La Forge, à Saint-Gervais-la-Forêt, avaient lieu les auditions des élèves de différentes classes instrumentales de l'association musicale l'Églantine. Les jeunes musiciens se sont succédé sur la scène pour interpréter les morceaux en solo ou en groupe, sous le regard attentif des professeurs et face au public, composé essentiellement de familles. Il s'agissait des élèves de classes de clarinette, flûte traversière, trompette et percussions (batterie et xylophone). La classe d'éveil musical, composée des plus jeunes élèves de l'association, a terminé la soirée. Cet éveil permet de développer les capacités d'écoute et de procurer les bases de la culture musicale, par le biais d'activités variées et très courtes. De chaleureux applaudissements ont retenti après chaque interprétation.

Prochaine audition, jeudi 23 mai, à La Forge, pour les classes de guitare et saxophone. Renseignements: association musicale l'Églantine, 22, rue Auguste-Michel, 41350 Saint-Gervais-la-Forêt, 02.54.50.05.50, courriel: ecole.eglantine@gmail.com ou <http://ecoleglantine.jimdo.com>.

Cor. NR : Jacques Braconnier